

Schönes für den guten Zweck

Benefiz-Taschenflohmarkt im Salzstadel

(red) Am Samstag, 11. Mai, ab 9.30 Uhr wird der große Benefiz-Flohmarkt im Salzstadel eröffnet. Der Verkaufserlös fließt in die gemeinnützigen Projekte der beiden Veranstalter – die Freiwilligenagentur Landshut (Fala) und der Verein Soroptimistinnen Landshut helfen.

In Landshut und der Region konnten gut erhaltene Handtaschen, Seidenschals, Nickitücher, modische Rucksäcke und vieles mehr an den Sammelstellen abgegeben werden. Mehrere regionale Geschäfte steuern sogar Neuware bei.

Wichtig ist den Veranstaltern dabei: Auch Menschen mit geringem

Einkommen sollen die Gelegenheit bekommen, für sich neue Lieblingsstücke zu kleinen Preisen zu erwerben. So gibt es Tücher bereits ab einem Euro sowie Taschen ab drei Euro zu kaufen. Und eine halbe Stunde vor Schluss, ab 13.30 Uhr, wird der Ausverkauf gestartet: Alle Waren kosten dann nur noch die Hälfte des ausgezeichneten Preises.

Besonders hochwertige Markentaschen und -tücher werden auf einem separaten Auktionstisch im Salzstadel zur Versteigerung angeboten. Während der ganzen Flohmarktzeit können schriftliche Gebote abgegeben werden.



Am Samstag gibt es hochwertige Taschen und Tücher für den guten Zweck zu kaufen.